

Projektausschuss Jugendbeteiligung

Der Projektausschuss Jugendbeteiligung hat auf seiner Sitzung am 13.01.2015 einstimmig nachstehende **Beschlussempfehlung** beschlossen:

„Der Beirat möge beschließen:

Das Jugendbeteiligungsprojekt „JumPin Obervieland“ hat sich durch das bemerkenswerte Engagement einer Gruppe von Jugendlichen aus dem Stadtteil erfreulicherweise zu einer dauerhaften Institution entwickelt und damit den Grundstein für die Schaffung eines Jugendbeirats für den Stadtteil Obervieland gelegt. Der Beirat bedankt sich bei den Mitgliedern der Jugend-Jury für die bereits geleistete Arbeit und hofft, dass sich die Jugendlichen auch weiterhin für den Stadtteil engagieren werden.

Vor diesem Hintergrund stellt der Beirat auch für das Haushaltsjahr 2015 einen Betrag in Höhe von insgesamt 10.000 Euro an Globalmitteln zur Verfügung.

Kinder und Jugendliche aus dem Stadtteil sollen die Möglichkeit haben, ohne Beachtung einer Stichtagregelung ihre Wünsche und Ideen einzubringen. Über die Vergabe von Projektmitteln für die Umsetzung dieser Wünsche und Ideen entscheiden die Mitglieder der Jugend-Jury eigenverantwortlich im Konsens. Das Ortsamt wacht dabei über das ordnungsgemäße Verfahren sowie die Einhaltung der politischen und rechtlichen Vorgaben.“